



Avec le Front de Gauche, nous on peut !



Jean-Luc MÉLENCHON

Député européen

Candidat du Front de Gauche à l'élection Présidentielle de 2012

«Ne touchez pas à nos gosses, laissez cette lumière pouvoir continuer à éclairer demain. Il faut faire reculer l'ignorance, c'est le savoir qui libère l'humanité, les femmes et les hommes et qui permet, se rendant meilleur pour soi, d'être meilleur pour les autres. Le savoir, bien précieux qui s'élargit et s'amplifie à mesure qu'on le partage, seule richesse qui augmente quand on en donne aux autres!»



Rejoignez la liste d'appui à la candidature de Jean-Luc Mélenchon pour le Front de Gauche à l'élection présidentielle sur www.placeaupleuple2012.fr



Nous avons besoin de votre soutien financier !
Souscription 2012
www.lepartidegauche.fr

FAISONS LE PARI DE L'ÉDUCATION !

La dette est un prétexte, sauvons nos écoles !

Tous les prétextes sont bons pour le gouvernement afin de démanteler le système public d'éducation. Aujourd'hui c'est la dette. Leur stratégie : nous épouvanter afin de mettre l'austérité à l'ordre du jour. Alors que la dette est avant tout une question de partage des richesses ! Leur but : brader les services publics, seul patrimoine de tous ceux qui n'en possèdent pas à titre privé. Comme en Grèce !

Pour empêcher cette gigantesque expropriation, un seul mot d'ordre : Résistance !!!

Affirmons dans les cortèges, aux côtés des personnels, des parents d'élèves et des syndicats, à l'occasion de la grève de mardi 27 septembre 2011 que l'éducation est le meilleur des investissements pour l'avenir !

Une rentrée catastrophique

Les fous ! Les voilà qui annoncent encore 14.000 suppressions de poste dans l'éducation alors même que la rentrée scolaire s'est déroulée dans des conditions scandaleuses : Des milliers d'élèves sur le carreau, sans orientation, des profs écartelés sur plusieurs établissements, un contingent de remplaçants affecté aux postes de titulaires non pourvus faute de recrutement, les RASED liquidés, des stagiaires parachutés sans formation, des précaires non renouvelés par milliers... Et les mêmes fossoyeurs libéraux continuent leurs basses œuvres comme si de rien était : les chefs d'établissements en sont réduits à faire la manche sur les sites de petites annonces pour boucher les trous de leurs emplois du temps, la théorie du genre est remise en cause par les plus rétrogrades des conservateurs de l'UMP, la chasse aux chômeurs s'institue pour interdire l'accès de leurs enfants à la cantine !

Honte à eux !!!

Honte à tous ceux qui, par leurs coupes sombres dans l'éducation nationale, ont déstabilisé l'institution au point de ne plus recruter suffisamment d'enseignants qualifiés et formés pour assurer les cours.

Honte à tous ceux, qui à coup d'autonomie, transforment malgré eux les chefs d'établissements en proviseurs-managers.

Honte à ceux qui prennent le risque de mettre un enseignant non formé devant les élèves. Honte à ceux qui trie les enfants et les parents !

Ça suffit ! pour l'éducation, faisons le pari de l'émancipation

L'École est notre richesse et celle-ci n'a pas de prix !

Il n'est plus simplement temps de faire cesser l'hémorragie. Certains se cachent derrière le prétexte de la dette. Pas nous ! Un simple moratoire sur les suppressions de postes n'y suffira pas : c'est restaurer d'urgence tous les postes vandalisés par la droite depuis 2007.

Pour l'École, avec le Front de Gauche, faisons le pari de l'émancipation et de la transformation sociale, écologique et démocratique. Reconstruisons l'école de l'égalité et de la réussite pour toutes et tous pour gagner.

Ensemble, gagnons le pari de la démocratisation !

www.lepartidegauche.fr



Eduquer, Qualifier, Emanciper !

Martine Billard

députée de paris, co-présidente du PG

François COCQ

Secrétaire national du Pg aux services publics, à l'éducation et à la formation

«Certains hululent qu'il faut mettre l'Ecole au cœur. Nous, on passe aux actes ! Pour une école de l'égalité réelle et de la réussite de toutes et tous. Pour une Ecole de l'émancipation, de la transformation sociale, écologique et démocratique. Pour l'Ecole de la République sociale !»



En librairie dès le 16 septembre : «le Programme Populaire Partagé du Front de Gauche, l'Humain d'abord» aux éditions Flammarion, collection Libro. Prix : 2 euros.

Eduquer : L'élévation générale du niveau d'une classe d'âge, la construction d'une culture commune de haut niveau quelle que soit la filière choisie doit permettre la réussite de toutes et tous.

Qualifier : Pour répondre à l'exigence de qualification ainsi qu'à celle de renouvellement des savoirs, pas un élève ne doit sortir de l'Ecole sans qualification.

Emanciper : Pour que tous les citoyen-ne-s reprennent leur place dans la démocratie et dans l'entreprise, l'Ecole laïque, par sa visée universaliste, doit aider chaque jeune à s'intégrer à la société en même temps qu'elle doit lui donner les moyens de s'émanciper des tutelles et des oppressions.

Les premières mesures du programme du Front de Gauche pour l'Ecole :

- Un plan de recrutement, de titularisation et de formation, pour rétablir notamment, les postes supprimés, éradiquer la précarité et restaurer la qualité
- Renforcer le service public en étendant la scolarité obligatoire de 3 à 18 ans
- Rétablir la gratuité complète de l'éducation malmenée par sa marchandisation et étendre la laïcité.
- Augmenter de 50 % les moyens de l'enseignement professionnel pour accompagner l'élévation du niveau de qualification du plus grand nombre.

Avec le Front de Gauche, organisons-nous !

- Comme des centaines de profs, CPE, COPsy, infirmier-e-s scolaires... Rejoignez l'appel des enseignants pour un Front de Gauche : <http://enseignants.appels.frontdegauche.fr/> La révolution citoyenne à l'Ecole ne se fera pas sans vous !
- Rejoignez les assemblées citoyennes du Front de Gauche ! Impliquez-vous dans la campagne quelles que soient vos compétences et vos disponibilités. www.placeaupeuple2012.fr

RCS B 822 053 189 - Ne pas jeter sur la voie publique

Nom..... Prénom.....

Adresse

CP.....Ville Tél Email

- Je soutiens les actions du Parti de Gauche
- Je souhaite être informé-e des activités du Parti de Gauche
- Je souhaite rejoindre le Parti de Gauche
- Je verse un don de euros à l'ordre de l'AFPG (Association de Financement du Parti de Gauche - agréée le 12/03/2007 (N°893) - dernière parution au JO le 17/01/2009) pour soutenir les campagnes du Parti de Gauche

À retourner à :  63, avenue de la République • 75011 Paris

Vous pouvez aussi nous soutenir en ligne sur www.lepartidegauche.fr

